



# Place de la Liberté

## La renaissance d'un cœur de ville passe souvent par une place.

Au Luc-en-Provence, c'est la Place de la Liberté qui symbolise cette transformation.

L'inauguration prévue le **30 août 2025** sera l'occasion de révéler au public une réalisation ambitieuse qui conjugue patrimoine, modernité et convivialité. Le teaser de l'événement, que nous vous invitons à découvrir, à l'adresse suivante <https://youtu.be/EjRe69B9YUY> donne un avant-goût de cette métamorphose urbaine.

La Place de la Liberté n'est pas seulement un lieu : c'est une vision !  
Celle d'un centre-ville plus attractif, plus vivant, plus apaisé.

Cette transformation, attendue par les habitants, s'inscrit dans un projet global de requalification du cœur de ville du Luc-en-Provence, porté avec détermination par la municipalité depuis le début de la mandature.

Pensée comme un véritable espace de vie, la nouvelle Place de la Liberté fait la part belle aux mobilités douces, à son histoire d'eau et de fontaines, et à l'art de vivre provençal.  
Elle redonne à la commune un centre identifiable, accueillant et fédérateur.  
Commerces, terrasses, événements : tout est réuni pour faire battre à nouveau le cœur du Luc.

L'inauguration prévue le samedi 30 août à partir de 19h sera un moment fort, symbolique et festif.

En prélude, un teaser visuel invite les Lucois, les partenaires et les médias à se projeter vers ce rendez-vous majeur.

Le visuel appelant les lucois, les partenaires et la presse à noter la date du 30 août porte une promesse : celle d'un nouveau cadre de vie pour aujourd'hui et pour demain et un hommage particulier à un enfant de la commune : **Jean-Baptiste Apollinaire LEBAS** qui a transporté l'obélisque de Louxor à Paris en 1836. Venez découvrir la **seule réplique complète au monde** de cet obélisque à l'échelle 1/3 (soit 10 mètres de haut).

La Place de la Liberté devient ainsi **"the place to be... forever"**, comme le suggère le clin d'œil graphique du teaser.

Un slogan, mais surtout une réalité pour une commune qui assume ses racines tout en regardant résolument vers l'avenir.

La presse est chaleureusement invitée à suivre cet événement qui marquera une étape décisive dans la dynamique de transformation du Luc-en-Provence.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

